
■人口 312,106人［３月末日現在（前年比−253）］ ■火災件数 ６件［３月分（前年比−10）］ ■交通事故件数 1,011件［３月分］

５月上旬号広 報

本欄は広告であり、広告の内容に関する一切の責任は広告主に帰属します。
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「四日市あすなろう鉄道」スタート クイーン四日市

皆さん、こんにちは！トッキーこと、
市長の田中俊行です。
このたび、中心市街地の活性化
の役割も担って、四日市の特色を
生かした総合情報発信施設が、駅
前の同じ建物の中にオープンしま
した。
次の３つの施設で構成されてい
ます。

四日市公害と環境未来館
四日市公害の歴史と教訓を風化
させることなく、次世代に伝える
とともに、環境改善と産業の発展
を両立させてきた本市の取り組み
や蓄積してきた環境技術を未来に
生かすため、国内外に広く情報発
信していく拠点施設です。

四日市市立博物館
20年ぶりに一新した博物館の

見どころは、常設展の「時空街道」
です。古代から江戸時代の四日市
の暮らしを原寸大でリアルに再現
しています。「四日市公害と環境未
来館」と合わせて見ると、私たち
の暮らしと環境とのかかわりも学

ぶことができます。
プラネタリウム（ ）
建物の５階にあるプラネタリ

ウムを、港町四日市にちなんで
「ＧＩＮＧＡＰＯＲＴ

ギ ン ガ ポ ー ト

401」と名付
よんまるいち

けました。光学式投映機としては
世界最多の約１億４千万個の星を
投映する他、世界で初めて9,500個
の星の色や明るさを再現します。
さらに、高画質の８Ｋプロジェク
ターを導入するのも世界初です。
こうした特色のある３つの施設
へ多くの皆さんが訪れ、環境や宇
宙（地球）について学び、考え、
行動していただくことを願ってい
ます。

中心市街地に四日市のシンボル施設オープン！

四日市市長
田中 俊行

４月１日から運行を開始した「四日市あすなろう
鉄道」の開業を記念して、４月４日にオープニング
セレモニーを開催しました。
当日は多くの方々のご出席のもと、内部・八王子

線に関するエピソードや今後への期待の声を聞かせ
ていただき、改めて存続を決定してよかったと思う
と同時に、安全でスムーズな運行を心掛けていかな
ければと気持ちを引き締めたところです。
今後は、西日野駅・内部駅の駅前広場の整備やイ

ベント列車の実施等、利用促進に積極的に取り組む
とともに、ナローゲー
ジの特色を生かしつ
つ、観光振興などのま
ちづくりや地域活性化
にもつなげていけたら
と考えています。引き
続き、皆さんのご協力
をお願いします。

先日、中日写真協会四日市支部主催の「クイーン
四日市」に選ばれた皆さんが訪問してくれました。
グランプリに選ばれた山家夕理奈

やま が ゆ り な

さんと金丸真梨
かな まる ま り

さん、福嶋亜耶さん、鈴木桜さんの４人です。
ふく しま あ や すず き さくら

久し振りの若い女性との対談に、私も少し緊張気
味（？）でしたが、私が語る本市の魅力について、
目を輝かせながら聴き入る皆さんの様子から「クイ
ーン四日市」としての強い意気込みを感じました。
皆さんには４月からの１年間、撮影会のモデルの

他、「大四日市まつ
り」など本市のイベ
ントにもたくさん参
加してもらいます。
そうした活動の中
で、本市の魅力を大
いにアピールしてい
ただくことを期待し
ています。

左から鈴木さん、福嶋さん、市長、
山家さん、金丸さん

オープニング・セレモニーで
祝辞を述べる市長


